

## Radlolf & Michi Kurz mit Freunden per Rad am Donauradweg

# Erfolgreiche Filmpremiere



**vlnr.:** Betreuerin Karin Franz, Kurt Strobl, Filmemacherin Lea Kurz, Michael Kurz, Wolfgang Dabernig und Filmemacher Günther Schreibmajer

Eine erfolgreiche Filmpremiere mit zahlreichen Gästen feierten die Parasporthler Wolfgang Dabernig und Michi Kurz am Samstag, dem

9. April im Cafe-Kino Engl Kötschach.

Der Film der jungen Filmemacherin Lea Kurz, Tochter

von Michi Kurz beleuchtet eine außergewöhnlich wunderschöne Radtour mit dem von Michael während der Radtour gedrehten Filmmaterial. Entlang der Donau zu radeln, ein Vergnügen der besonderen Art, war das Ziel der Parasporthler Radlolf und Michi Kurz mit ihren Freunden Kurt Strobl und Ossi Jochum. Gemeinsam mit dem Fluss geht es von Passau über Wien bis zur österreichisch-slowakischen Staatsgrenze nach Bratislava.

Als Vorfilm kam der Film „7. Bewegung für den guten Zweck 2021“ zur Aufführung, der Film dokumentiert die

am 5. September 2021 stattgefundene Benefizveranstaltung der beiden Parasporthler auf die Untere Valentinalm. Der Film wurde von „HE TV“ Gerd Lipicer (Kamera) und Günther Schreibmajer (Kamera, Interviews und Schnitt) produziert.

Ein großes Dankeschön an Lea Kurz, Gerd Lipicer und Günther Schreibmajer für die tollen Filme, allen Spenderinnen und Spendern. Die freiwilligen Spenden von über € 900,- kommen vom Schicksal betroffenen Menschen aus unserer Region zugute und ein Danke auch an Christine Engl und Josef Moser für die Bereitstellung des „Motohome“.

Weitere Infos und Berichte gibt's im Internet unter: [www.radlolf.at](http://www.radlolf.at)

## Spendenübergabe und Übergabe von zwei Gokarts an die Sonderschule Lienz

Spendenübergabe und Übergabe von zwei Gokarts von Radlolf und Michi Kurz an die Sonderschule Lienz.

Die beiden Parasporthler Wolfgang Dabernig (Radlolf) und Michael Kurz waren offen dafür, der Sonderschule Lienz neue, hochwertige Gokarts zu finanzieren. Bei der Sonderschule handelt es sich um eine Ganztagschule, wo auch die Freizeitbetreuung und sportliche Grundausbildung einen hohen Stellenwert einnehmen.

Mit den großenverstellbaren Gokarts können Kinder von 6 bis 18 Jahren fahren. Die Freude und Begeisterung darüber ist bei allen Schüler:innen groß. Das



**Schulleiterin Martina Walder, Michael Kurz, Assistent Michael mit Ilvy, Assistentin Ines mit Simon, Praktikant Luca mit Noel, Wolfgang Dabernig, Vorne vlnr.:** im Gokart Lorenz, Lara, und Clemens im 2. Gokart

war ihnen bei der Übergabe förmlich anzusehen, auch wenn manche von ihnen das nicht mit Sprache ausdrücken können.

Zusätzlich spendeten die beiden die Kosten für Mittagessen und Nachmittagsbetreuung für ein bedürftiges Kind für zwei Schuljahre.

Bei einem Besuch im Schulgarten konnten die Kinder die beiden Sponsoren kennenlernen.

Die Schulgemeinschaft bedankt sich ganz herzlich für die großzügige Spende von € 2.800,-!

Die Unterstützung ist ein Teil der Spendengelder ihrer schon traditionellen Charity-Veranstaltung „Bewegung für den guten Zweck“ Anfang September 2021 in Kötschach-Mauthen.

Durch das Teilnehmerfeld von rund 100 Startern und vielen Spenden im Vorfeld und nach der Veranstaltung konnte das tolle Rekordspendenergebnis von € 14.103,- erreicht werden. Damit konnten mehrere Projekte für Menschen mit Beeinträchtigung aus unserer Region finanziert werden.